



Fraktion im Bezirksausschuss 3 Maxvorstadt

München, den 05.04.2021

Antrag: Zero Waste IAA MOBILITY

Der BA 3 fordert die Landeshauptstadt München auf, dem Verband der Automobilindustrie e.V. (VDA) und der Messe München GmbH die Vorgabe zu machen, das „Zero Waste“ Konzept an der IAA MOBILITY anzuwenden.

So sollen die eingesetzten Gastronomien Essen und Getränke ausschließlich in Pfandgefäßen ausgeben. Diese sollen den Gastronomien unentgeltlich zur Verfügung gestellt werden und ihnen im Anschluss an die IAA MOBILITY überlassen werden.

Begründung

Der BA 3 begrüßt ausdrücklich, dass bevorzugt ansässige Gastronomien auf der IAA MOBILITY ihr Angebot präsentieren können. Um Müll auf der IAA MOBILITY zu vermeiden, ist es dringend angeraten Pfandgefäße zu verwenden. Diese sollen den Gastronomien unentgeltlich zur Verfügung gestellt werden, damit sie nachhaltig von der IAA MOBILITY profitieren können.

Antragsteller: Felix Lang, Gesche Hoffmann-Weiss